

## Minera El Abra mantiene su compromiso con Bomberos de la región de Antofagasta

**E**n el 173º aniversario de la conformación del Cuerpo de Bomberos de Chile, Minera El Abra mantiene su compromiso con los bomberos de la Región de Antofagasta, que se manifiesta en una serie de acciones colaborativas ejecutadas en los años recientes, que han permitido apoyar su labor, potenciar sus capacidades y mejorar sus condiciones de trabajo.

De esta manera, y en respuesta a las necesidades críticas en términos de equipamiento y capacitación de la institución, alguno de las iniciativas

más significativas fue la adquisición de una camioneta liviana especialmente equipada para operaciones de rescate en áreas agrestes y de difícil acceso, para el uso de una de las unidades de la institución en Calama, que marcó el inicio de una serie de mejoras para apoyar la capacidad de respuesta de Bomberos.

Una línea de trabajo que ha permitido generar importantes acciones de apoyo a la institución ha sido el programa "El Abra en Acción", iniciativa que se enfoca en promover el compro-



miso de los trabajadores, trabajadoras y de sus empresas colaboradoras con la comunidad a través proyectos sociales que generen un impacto positivo en la Región de Antofagasta.

Dentro de ese programa, se ha donado ropa especializada, equipamiento y kits de RCP para adultos y menores, dirigida a los voluntarios y voluntarias de la Segunda Compañía de Bomberos de Calama. En la misma ciudad, se colaboró con la remodelación de las dependencias destinadas a la guardia femenina de la Tercera Compañía de Bomberos de Calama, proyecto que incluyó la mejora de la instalación eléctrica, la compra de materiales de construcción, colchones y veladores, creando un ambiente adecuado y cómodo para el descanso de las bomberas durante las guardias nocturnas.

En paralelo, Minera El Abra adquirió y entregó herramientas, maquinaria y equipos para romper muros y, junto con ello, una carpa de campaña profesional que permite contar con espacio para atención médica, planificación y descanso; ambas acciones dirigidas a la ONG SAR Chile, de Calama.

Actualmente la empresa trabaja para apoyar a bomberos de Tocopilla. Uno de los proyectos en esta línea es la adquisición de un dron, que permitirá obtener mayor visualización del territorio, llegando a zonas de difícil acceso con el objetivo de orientar las acciones de rescate. Este proyecto, que se materializará en los próximos meses, incluirá capacitación del personal para su correcto uso y circulación, considerando que el equipo requiere de autorización de las autoridades aeronáuticas.

